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广告联系：024-22699206/22698121
广告部地址：沈阳市青年大街 356 号分类信息专栏

▲ 万重 国家新闻出版广电总局核发的
B21000155000080号记者证丢失，声明作废。
▲ 张 旭 国家新闻出版广电总局核发的
B21000155210045号记者证丢失，声明作废。
▲ 傅 春 衡 国家新闻出版广电总局核发的
B21000155000043号记者证丢失，声明作废。
▲ 于 风 国家新闻出版广电总局核发的
B21000155000157号记者证丢失，声明作废。
▲辽宁明和会计师事务所有限公司验资报
告防伪标识丢失，号码：2017Y03286，声明
作废。
▲王 东 吉 取 暖 费 发 票 丢 失 ，发 票 代 码 ：
2100162350，票号：07522514，特此声明。

▲辽宁同仁药业有限公司的辽宁省增值税

专用发票发票联、抵扣联丢失，已盖发票专

用章，代码2100183130号码06256118，特此

声明。

▲兴城市油菜花泳装商店营业执照副本丢

失 ，注 册 号 211481600335391，核 准 日 期

2013年7月4日，声明作废。

▲沈阳雪峰汽车销售有限公司遗失财务章

(2101150042013)，声明作废。

▲沈阳雪峰汽车销售有限公司遗失法人章

(2101150042016)，声明作废。

遗失声明封路通告
朝阳市赤锦线（小西炉至铁匠炉段）中修工

程（K100+600-K108+100）、省道赤锦线小西炉
桥危桥重建工程（K101+043），施工期间对该路
段进行全幅封闭交通（2019年6月12日至2019
年9月30日）。请广大车辆驾驶人及行人按照
交通标志文明安全出行。由赤峰、大庙方向去
往市区、锦州方向车辆绕行丹锡高速（G16）大庙
高速口—龙城高速口；由锦州、市区方向去往大
庙、赤峰方向车辆绕行丹锡高速（G16）龙城高速
口—大庙高速口。近途小型车辆绕行村内便
道。由此带来的不便，请您谅解。

特此通告。
朝阳市公路管理处

朝阳市公安局交通警察支队
2019年6月7日

国有资产降价转让公告
我中心受托对位于顺城区新城东路37-1

号楼 11 处门市房和 80 个地下停车位及分割
土地进行整体公开转让。11处门市总建筑面
积 11297.57 平方米；地下停车位总建筑面积
3915.2平方米；分割土地总面积2443平方米，
转让底价8030.8万元。

请有意受让者持有效证件和1600万元交
易保证金到我中心办理登记手续，标的以现
场实物为准。

公告及保证金到账期为：2019年6月13日
至2019年7月10日15时。

详情请登录我中心网站。网址：www.
fsprec.net

联系人：葛先生 联系电话：024-57679621
联系人：赵女士 联系电话：024-57671331

抚顺市产权交易中心
2019年6月13日

封路通告
铁岭市清河区省道草开线 K119+684 公

里处三台子桥，因桥面塌陷，现予以全幅封
闭，封闭区间为草开线 K119+680-K119+700
处，封闭期间禁止任何车辆和行人进入封闭
路段，擅自进入发生事故后果自负，封闭时限
为2019年6月10日至2019年11月15日，草开
线过往车辆绕行至清河区昌盛路、草开线
K112+000 处至貂皮屯方向。给您行车带来
的不便请谅解，特此通告。

铁岭市清河区交通运输局
铁岭市公安局清河分局交通警察大队

2019年6月10日

杜兰特跟腱受伤事件仍然在
发酵。跟腱是连接脚部与小腿的
一条粗壮的肌腱,人平常的行、走、
跑、跳都依靠跟腱。跟腱断裂会导
致平常人寸步难行，更别说是以跑
跳动作为基础的篮球运动员了。
杜兰特这次受伤，甚至可能影响他
未来的职业生涯以及整个NBA的
格局。

要知道，今年夏天，杜兰特本
是自由球员市场上备受瞩目的巨
星，他的去留将决定 NBA 未来几
年的格局，但这次受伤很有可能让
一切改变。现在杜兰特很有可能
执行与勇士队最后一年的合同，因
为如果真的是跟腱断裂，他需要将
近一年的时间来康复，很难得到其
他球队的可观价格。可等到明年
合同到期之后，杜兰特就已经年满
31 岁，还有球队愿意为他开出一
份 5 年的顶薪合同吗？出现如此
严重的伤病，对于杜兰特和勇士队
来说，都是巨大的损失。

跟腱断裂对于篮球运动员来
说是毁灭性的打击，足以让一个
优秀的球员瞬间跌落神坛。近看
考辛斯，2018 年 1 月，当时还在鹈
鹕队效力的他在比赛中左脚跟腱
断裂。受伤之前，考辛斯场均出
战 36.2 分钟，可以贡献 25.2 分、
12.9 篮板、5.4 助攻、1.6 抢断以及
1.6 盖帽，完全是全明星数据。受
伤首先导致考辛斯与大合同无
缘，加盟勇士队复出后的考辛斯

各项数据大大下降，打起球来小
心翼翼。

远 看 科 比 ，2012- 2013 赛 季
末，科比在主场对阵勇士队的比赛
中左脚跟腱断裂。即便如此，科比
居然还忍着剧痛回到场上命中两
记罚球，帮助湖人队拿下这场关键
的胜利。34 岁的科比重返赛场
后，伤伤停停，最终选择在 2015-
2016赛季后结束自己的20年职业
生涯。受伤前的科比正值巅峰期，
受伤后的3个赛季，科比的命中率
逐年下降，打法和球风也发生改
变，由于爆发力大不如前，科比开
始更多地使用背身单打跳投。

有专家举例说，跟腱相当于一
个松紧带或者皮筋，它有一个拉伸
的限度，如果被拉断，即便接上了，
也会失去部分弹性，运动员将失去
最宝贵的爆发力。对篮球运动员
来说，突破、上篮、空切、防守横移，
无一不需要爆发力作为支撑，一个
没有爆发力的运动员，价值会大大
下降，杜兰特这次跟腱受伤，必然
会导致其职业生涯成就打折扣，其
未来的薪水和商业价值也会缩
水。我们同时也要对他带伤出战
的悲壮表达敬意，不管未来怎样，
这是杜兰特职业生涯中浓墨重彩
的一笔。球迷期待杜兰特尽快返
回赛场，但跟腱断裂的恢复期非常
漫长，考辛斯经历了357天才回到
赛场，科比用了 240 天，杜兰特又
会在何时重返赛场呢？

杜兰特受伤事件继续发酵

跟腱受伤
对篮球运动员意味着什么
本报记者 黄 岩

本报讯 记者黄岩报道 北京
时间 6 月 12 日，美国女足以刷新世
界杯分差纪录的超大比分狂胜泰国
女足。13∶0，女足世界杯卫冕冠军
美国女足气势逼人。大比分在女足
比赛中并不少见，但美国女足在这
场比赛中真是打疯了，无论身体还
是技术，她们均远胜泰国队。

泰国女足以少输当赢为目标，
上半场 3 球落后看上去还算正常，
到了下半场，美国女足在 6 分钟内
轰入 4 球，彻底击溃了泰国女足的
心理防线。比赛结束后，泰国女足
队员流下了伤心的泪水，竞技体育
有时就是如此残酷。美国女足队员
说得也对，这才是对对手和对自己
的尊重，在世界杯赛场，必须做到每
球必争。

值得一提的是，如果中国女足
以小组第二出线的话，就将在淘汰
赛中遭遇 F 组第一，那基本就是美
国队了。对中国女足来说，必须赢
下南非队是前提，然后最好能以小
组第三出线，这并非长他人志气灭
自己威风，而是一种策略。

如果把时间拨回到1999年，那
年的女足世界杯决赛，中国女足惜
败，美国队捧起冠军奖杯，并成为美
国女足运动发展的一个转折点。过
去20年里，女子足球在美国越来越
普及，而中国女足却经历了人才断
档等波折。

美国女足刷新世界杯分差纪录

6 月 12 日，2019 年全国青年 U 系
列沙滩排球锦标赛暨第二届全国青年
运动会预赛（沈阳站）开幕式在沈阳体
育学院沙滩运动综合场举行。在5个
比赛日里，来自全国的86支青少年沙
滩排球队将进行激烈角逐。

“这次比赛，可以说代表了国内同
年龄段沙排的最高水准。”国家体育总
局排球运动管理中心沙滩排球部副部
长刘冰对记者说，“青运会前身是城运
会，当时没有沙排。从2015年首届青
运会开始，沙排成为正式项目。各市
为此把队伍建立起来，大大促进了沙
排运动的发展。”

据了解，二青会沙滩排球共有 3
站资格赛，分别设在海南海口、辽宁沈
阳和内蒙古乌海，最终决出 U19 和

U15 两个组别共 64 支决赛队伍，于 8
月前往太原参加二青会沙排正赛。在
人们印象中，南方省份的沙排开展情
况要好于北方，但刘冰坦言，这样表述
并不准确。“沙排的开展情况，得从竞
赛成绩和普及程度两个方面考量。论
竞赛成绩，新疆、江苏、上海等队是国
内的强队，南方北方都有，包括辽宁也
不错，全运会也拿过冠军。论普及程
度，肯定是沿海城市好一些。但要从
两方面看，像海南，虽然普及程度高，
但队员受到身高限制，到了成年组成
绩就不好。像辽宁这样的北方省份，
队员身体条件好，而且多数时间在海
南训练，竞技水平是可以保证的。”刘
冰说。

沙排在国内属于小众项目，推行

中面临诸多困难，刘冰对此并不讳
言：“首先是选材难，目前在体育总局
正式注册的沙排运动员只有 200 人
左右。其次，沙排还面临室内排球

‘抢人’的问题。沙排是一个室外项
目，风吹日晒，只要不是雷电天气，哪
怕下冰雹比赛也得打，运动员确实非
常辛苦，再加上中国女排在国内很有
号召力，在基本技术差不多的情况
下，水平高的运动员自然更倾向于室
内排球，这样我们的选材就会受到很
大限制。”

另外一个难题就是普及，“在国
内，休闲的时候打沙排的人也不多，一
是没有观念，二是没有场地。海滨场
地可能好点，内陆城市就很难找地方
打了。”刘冰实话实说，“在美国等沙排

传统强国，沙排的普及程度相当高。
美国洛杉矶是沙排的起源地，海滩有
上千块沙排场地，全世界的队伍都愿
意去那里训练，每天甚至需要占场地，
群众基础非常好。”

尽管客观上存在一些难题，但国
内的沙排运动仍在蓬勃开展，前景值
得期待。“沙排运动员难找，一个重要
的原因是女孩子一般都怕晒。现在随
着社会的发展，一些传统观念在改
变。我们也在大力宣传沙排的亮点：
户外运动、贴近大自然、阳光沙滩……
现在国内很多沙排比赛运作得很好，
我们会想办法把这个项目做大做强，
不仅吸引更多的人从事沙排运动，也
要吸引更多的人来观看沙排比赛。”刘
冰说。

中国沙排
亟待解决“谁来打”的问题

本报记者 李 翔

小组赛首轮，中国女足和南非女
足双双落败，中国队以 0∶1 不敌德国
队，南非队则以 1∶3 负于西班牙队。
南非队的打法虽然简单，但却很有爆
发力，进攻端非常依赖中场核心球员
莫特哈勒和锋线射手克加特拉纳。在
对阵西班牙队的比赛中，克加特拉纳
打入一粒非常精彩的远射，如果在禁
区前沿对她进行防守，需要中国队的
后防球员多加注意。从身体条件来
看，南非队球员身体很强壮，速度快，
有冲击力。

虽然南非队是首次参加世界杯的
“新军”，但中国女足的队员们都表示，
她们不会轻视对手。右后卫韩鹏在接
受采访时说：“能参加世界杯的队伍都

有实力，贾指导多次强调，让我们全力
以赴，像打德国队一样去拼去抢每一
个球。”

显然，与南非队的比赛，最关键的
是要让对手跟着自己的节奏走，而不
是按照对手的节奏来。打出自己的节
奏，要靠中前场的控制，王霜应该是中
国女足攻击线上最重要的一环，不过
由于种种原因，王霜并未展现出她踢
法甲联赛时的实力，上一场比赛的表
现遭到主教练贾秀全的批评。当然，
贾秀全对王霜的信任并没有变，他希
望王霜能发挥串联组织作用。王霜的
表态也很好地凝聚了全队的士气，“贾
指导对待我们就像父亲”。主教练批
评几句是正常的，能从自身找原因，王

霜就还有进步的空间。王霜对于小组
赛第二战信心十足，她说：“第一场比
赛大家都看到了，其实我们是有实力
跟任何队伍去抗衡、去较量的。上一
场比赛已经过去了，我们需要准备好
接下来的比赛，我们会全神贯注备战
下一场比赛。”

中国女足和南非女足的上一次
交锋，是在 2016 年里约奥运会女足
小组赛第二轮，当时凭借古雅沙和
谭茹殷的进球，中国女足以 2∶0 击败
对手，那场比赛中国女足占据绝对
优势，控球率达到 61%，共获得 34 次
射门。现在再度交手，中国女足需
要的是平心静气，拿下这场计划内
的胜利。

北京时间6月14日迎战南非队

期待女足淡定赢下第二战
本报记者 黄 岩

随着2019年全国青年U系列
沙滩排球锦标赛在沈阳体育学院开
幕，该学院的沙滩运动综合场引起
各界人士关注，它包括4块标准沙
滩排球场地，并设置了观赛景观平
台，平台下方设有休息区、淋浴区和
卫生间等，可以满足各级别沙排赛
事要求。“目前来说，这块场地是辽
宁乃至东北地区最专业、最规范，也
是沈阳唯一一块可以承办全国沙排
赛事的场地。”沈阳体育学院竞训处
的孟春媛这样告诉记者。

“东北地区能打沙排的时间短，
也就两个月，沙排想在东北开展不
容易，辽宁沙排队经常去海南文昌
训练，一练就是小半年。”国家体育
总局排球运动管理中心沙滩排球部
副部长刘冰感慨道，“沈阳体育学院
这块场地的花费不小，如果以后课
程开起来，加上举办比赛带来的效
应，对学校的专业设置是好事，对辽
宁省普及沙排也是好事。”

这块场地之所以被称为“沙滩
运动综合场”，是因为它可以承接
多项沙滩运动，沙排只是其中之
一。“这4块沙排的标准场地，同时
也是两块沙滩足球的标准场地。
未来还可以设置沙滩羽毛球、沙滩
手球等项目。”孟春媛介绍说，“学
校通过修建场地，一方面丰富了教
学内容，另一方面通过举办 U 系
列比赛等方式，体现出高校服务社
会的功能。”孟春媛透露，建造这块
可以举办全国沙排比赛的场地只
是一个开始，学校还计划在附近广
场设置一块可移动的沙排场地来
承接国际比赛。

刘冰对这个设想表示支持：
“人们可能觉得沙滩排球就得在沙
滩打，得到海边，这是个误区。沙
排可以在海边打，也可以在内陆
打，好多举办沙排大赛的城市并没
有海滩。出于推广的考虑，沙排不
必局限在海边。”刘冰这样说道。

沈体打造专业沙排场地

打沙排不必到海边
本报记者 李 翔

北京时间 6 月 14
日，中国女足将迎来小
组赛第二战，对手是初
次登上世界杯舞台的南
非女足。面对实力、经
验都逊于自己的对手，
中国女足的唯一目标就
是获得比赛胜利。

欧锦赛预选赛：意大利胜波黑

6月12日，在2020年欧洲足球锦标赛预选赛J组比赛中，意大利队主
场以2∶1战胜波黑队。这是波黑队球员哲科（右一）在比赛中破门得分。

6月12日，美国队球员庆祝进球。 本版照片由新华社提供


